

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 15. Juni 2014

Spielqualität der Farbenland-Kinder erhöht

"Der Elternbeirat der Kita Farbenland hat von den Einnahmen des veranstalteten Flohmarktes im April einen "Hundepipi-Schutz" erworben und am Zaun der Kita zur Wiesenstrasse angebracht. Der Elternbeirat möchte mit diesem Artikel an die Vernunft der Hundebesitzer appellieren, es Ihren Vierbeinern zu verbieten an den Zaun zu urinieren, denn es könnten auch Ihre Kinder oder Enkel dort in der Kita sein. Wir finden, dass es kein Kind verdient hat in Hundeurin sitzen und spielen zu müssen."